

Martigny, le 28 septembre 2009

Chers membres du Rotary,

Avant tout, permettez-moi de vous saluer et de vous souhaiter un bel automne.

Par la présente, je veux simplement vous remercier de votre gentil geste lors de l'intronisation de Christophe Bonvin, ambassadeur de la Fondation Moi pour toi pour laquelle je me bats quotidiennement depuis vingt-deux ans.

Samedi dernier, le 26 de ce mois de septembre ensoleillé, il m'a remis la somme de 1072 francs, récoltée au sortir d'une raclette paraît-il délicieuse.

Cet argent servira à mon nouveau projet en faveur des enfants et des jeunes défavorisés de Pereira en Colombie. En effet, Moi pour toi veut ouvrir une boulangerie, qui fonctionne déjà pour les besoins internes de nos protégés, mais que je désire développer pour offrir à la population de Pereira un pur produit fabriqué et géré par nos propres adolescents qui pourront donc suivre un atelier de formation professionnelle comme boulanger et pâtissier. Le projet s'appelle ManoPan, «la meilleure main pour faire le pain», celle de Moi pour toi.

Parallèlement, la boulangerie Michellod de Verbier-Martigny sort, ce samedi 3 octobre à la Foire du Valais, le pain Moi pour toi dont les bénéfices serviront également à ce grand projet de développement social.

Donc, encore merci et peut-être à bientôt pour d'autres informations. Un dernier merci spécial et amical à Christophe Bonvin, ambassadeur de Moi pour toi depuis 2008 et son voyage en Colombie.

Christian Michellod  
Fondateur et président